

LA PRENSA SENSACIONALISTA Y LOS SECTORES POPULARES

Guillermo Sunkel

Editorial Norma, 2002. 138 páginas.

Precio: \$ 7.130. Feria Chilena del Libro.

Un "estudio de caso" muy interesante presenta Guillermo Sunkel sobre la interacción entre la prensa –preminentemente sensacionalista– y el sector popular. Con antecedentes en el análisis de temas similares, el autor siega una postura en el sentido de que el estrato popular chileno "se reconoce en el lenguaje" (aquel utilizado por La Cuarta, caso referencia en este trabajo).

Dos elementos centrales de la investigación la hacen aún más atractiva: en primer término, su temática ha sido escasamente indagada en la literatura latinoamericana; en segundo, Sunkel apoya con una "historia social de la lectura". Un texto claro, académico en su estructura, que rescata la validez de analizar la tipología lectora del chileno.



649390 Max Demian

La prensa sensacionalista y los sectores populares [artículo]

Max Demian

Libros y documentos

AUTORÍA

Demian, Max

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La prensa sensacionalista y los sectores populares [artículo] Max Demian. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile